

A quelques semaines des élections municipales

La municipalité rend compte de son mandat

13-12-70

Nous sommes à quelques semaines des élections municipales et de grandes luttes politiques se préparent dans le pays. Le parti au pouvoir s'agite. En 1959, en 1965, il fit des efforts désespérés pour s'emparer des municipalités, surtout des municipalités gérées par les communistes. Ce fut l'échec total.

Ses hommes vont repartir à l'attaque dans un triple but :
— asservir les finances communales au seul bénéfice de l'Etat capitaliste ;

— faire disparaître « ces mauvais exemples » que sont les administrateurs communistes, qui gèrent au mieux des intérêts de la population laborieuse ;
— rayer de la carte politique française les foyers de démocratie que sont les municipalités communistes.

Sur le plan local, le parti du pouvoir cherche des hommes, complices de sa politique. Mais la tâche n'est pas simple.

Des rencontres secrètes ont lieu. Mais qui, en définitive va s'offrir en holocauste ? Il semble bien que les amateurs, d'une extrême prudence, hésitent à se couvrir de ridicule. Comme on les comprend !

Convaincre la population seynoise d'avoir à changer une municipalité qui lui donne satisfaction depuis près d'un quart de siècle est un problème ardu.

C'est le moins qu'on puisse dire !

Enfin ! Attendons de pied ferme. Il se trouvera bien quelque personnalité, en mal de mandat, qui viendra recommander à nos concitoyens de se débarrasser des communistes... sans faire de politique. On connaît la chanson !

Le plus important

La municipalité sortante, aborde cette campagne électorale,

te Français a proposé à la nation, les élus veulent mieux faire encore.

Les grandes lignes de ce contrat ont été publiées précédemment. Elles préconisent une gestion moderne, démocratique, avec des moyens financiers correspondant aux besoins de notre temps.

Nos élus veulent une gestion bien plus démocratique par l'association étroite des habitants aux affaires communales. C'est

Nul doute qu'il sera bénéfique pour l'avenir.

Avant de faire connaître le programme futur et de le réaliser, avant de parler des candidats, nous développerons longuement le bilan imposant des réalisations municipales.

Ce bilan apparaîtra dans quelques jours dans le Bulletin Municipal de décembre. Mais il sera repris et développé dans le détail par les élus sortants, en toute objectivité.

Tous les problèmes seront évoqués : défense des travailleurs, enseignement, œuvres sociales, logement, sport, art et culture, eau et assainissement, éclairage, tourisme, circulation et voirie etc.

Dans tous les domaines, chacun pourra juger de l'effort accompli. Mais nous ne perdrons pas de vue les problèmes urgents et nouveaux qui se posent dans le proche avenir. La vie moderne exige des transformations incessantes et une création continue.

Nos élus municipaux sont parfaitement conscients de l'évolution rapide des choses. Comme toujours, ils feront tout ce qui est en leur pouvoir, pour satisfaire aux aspirations générales de la population.

par Marius AUTRAN
adjoint au maire

avec beaucoup de sérénité.

Durant son mandat, elle s'est efforcée de réaliser point par point le programme qu'elle s'était fixé. Comme chacun pourra le constater dans les jours qui viennent, et c'est la chose la plus importante à nos yeux, ce programme a été largement dépassé.

Nous reprendrons chacun des points et nous n'aurons pas de peine à montrer, qu'en dépit des difficultés de toutes sortes, nos élus ont fait tout leur devoir et bien davantage.

Ils ont travaillé en liaison constante avec la population. Ils ont pris contact avec toutes les couches laborieuses. Ils ont été présents aux assemblées les plus diverses : parents d'élèves, syndicats, enseignants, retraités, Amicales, etc.

Partout, ils ont écouté avec bienveillance les doléances de chacun, défendit avec acharnement les revendications justifiées de tous.

Ils ont exposé en toute franchise leurs difficultés propres. Et ils ont rencontré, à de rares exceptions près, la plus grande compréhension chez les administrés. Ils ont acquis ainsi, une expérience énorme.

Pour un contrat communal

Dans le cadre du contrat communal, que le Parti Communis-

d'ailleurs dans cette perspective, qu'ils parcourent les rues et les quartiers de la ville, leur maire, P. Giovannini en tête, en vue d'établir, avec le concours des habitants, le programme municipal du prochain mandat.

De nombreux quartiers ont été visités : St-Elme ; Les Sabliettes ; Mar Vivo ; Brémond ; Barban ; Donicarde ; Berthe ; Brégaillon ; St-Honorat, etc...

Le dialogue, comme disent volontiers les hommes du pouvoir, existe vraiment à La Seyne... et depuis longtemps.

LA SOUSCRIPTION POUR LES ELECTIONS MUNICIPALES

Une ami de la municipalité verse 500.000 A.F.

Eh oui ! c'est parti, et bien parti. La souscription pour le soutien de la liste d'Union démocratique conduite par M. Philippe Giovannini et présentée par le Parti Communiste Français a pris un bon départ.

5.000 F remis par un ami de la municipalité entre les mains de M. Philippe Giovannini ; 5.000 F remis par un forain à la cellule J.B. Ivaldi ; 430 F versés par les membres du comité de la section ville et 1083 F collectés par six cellules. Soit un total de 7.013 F.

L'objectif de deux millions d'anciens francs que se sont fixés les communistes de la section ville, sera probablement rapidement atteint, si la souscription se poursuit sur cette lancée.

Tous les militants doivent avoir leur liste en poche. A l'argent des fonds secrets qui alimentera la campagne électorale des hommes du pouvoir, la population laborieuse de La Seyne répondra, comme elle l'a toujours fait, en versant à la souscription ouverte par le Parti Communiste Français.